

El renglón periódico de célula, calle y pueblo merece ser destacado por su importancia y por el desarrollo alcanzado. En la capital pasan del centenar los periódicos de células y de calle, muchos de cuyos ejemplares os han sido remitidos por la vida del secretariado. Su factura, difusión e información ha mejorado mucho y varias de esas publicaciones han alcanzado una influencia considerable dentro de sus respectivos medios de acción. Los de pueblo comienzan a multiplicarse con éxito y se financian por sí mismos, pues, en muchos casos hasta se consiguen pequeños anuncios comerciales que contribuyen a su sostenimiento. Esa publicación de periódicos de pueblo se inicio con “El Proletaria” de Lincoln y hoy existan ya varios de la misma naturaleza. Su valor como medio de propaganda es indiscutible, razón por la cual puede descontarse la multiplicación de los mismos a breve plazo.

Agit-prop

El CC designó oportunamente una comisión de agitprop, para cuya labor de propaganda escrita se fijó una cuota voluntaria a luz células que había comenzado a dar buenas resultados, pero razones de trabajo material de los diversos compañeros que la integraban y campañas persistentes del partido que absorbían la actividad de los mismos – casi todos propagandistas o recargados de otras tareas – impidió un trabajo normal de dicha comisión, que ahora tendrá que ser reorganizada, vista la imposibilidad de algunos de sus componentes para dedicarle la atención que reclama. Esto es lo que respecta al Comité Central, en el orden local de la capital, la comisión de agitprop funciona mas o menos normalmente, aun cuando no ha logrado todavía una completa sistematización de un trabajo. En éste, como en otros órdenes de actividades, se nota la falta de hombres convenientemente capacitados, pues los que hay con suficientes condiciones para ellos se ven agobiados de trabajo.

En estos días al Comité Central procederá a la reorganización de su comisión de agitprop, procurando que, en adelante, su funcionamiento sea normal y eficiente.

Lucha anti-imperialista

En este dominio de nuestra actividad el partido ha trabajado mas o menos permanentemente, agitando todas aquellas cuestiones que la actualidad fue destacando y, en particular, las relativas a Nicaragua, México y China. En el orden de la organización, se han constituida secciones de la Liga en Rosario, Córdoba y Tucumán, hallándose adelantados los trabajos para constituir una sección de La Plata. En lo que a la Capital se refiere y como Udes. están ya